



PROVINCIA | Lucena

Un concurso de carteles busca la imagen anunciadora del Carnaval de 2011

Los trabajos pueden presentarse en la Delegación de Fiestas hasta el próximo 14 de febrero

Redacción

Martes 25 de enero de 2011 - 13:11



Las Delegaciones Municipales de Cultura y Fiestas han convocado una nueva edición del Concurso de Carteles de Carnaval, que se celebrará en Lucena entre los días 5 y 13 de marzo próximos.

Las bases establecen que cada candidato podrá presentar cuantos trabajos originales e inéditos considere oportunos que reflejen el espíritu carnavalesco. Las obras deberán realizarse en sentido vertical, con unas dimensiones de 50 x 70 centímetros, e integrar el escudo de la ciudad, la imagen

institucional del Ayuntamiento y el logotipo y slogan de la ciudad. Los carteles deberán ser entregados en soporte rígido bajo lema en sobre cerrado hasta el próximo 14 de febrero en la Delegación de Fiestas, ubicada en el Centro Municipal de Servicios Sociales, en horario de 9:00 a 14:00 horas.

El autor del trabajo ganador obtendrá un premio de 600 euros más diploma. Los originales no premiados serán expuestos desde 15 de febrero y hasta el 1 de marzo.